



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL
SAN MIGUEL



“Año de la Diversificación Productiva y Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 013-ABR-OCR-UGEL-SAN MIGUEL-2015

DRE Cajamarca brinda Asistencia Técnica a las UGELs de San Miguel, San Pablo y Contumazá

La finalidad de la Jornada de Asistencia Técnica es Fortalecer las Capacidades los Equipos Técnicos de las UGELs.

Al promediar las 10 de la mañana del día de ayer, miércoles 08 de abril, equipos de la Sub Gerencia de Desarrollo social, Dirección Regional de Educación Cajamarca y del Programa Logros de Aprendizaje, visitaron la ciudad de San Miguel, con la finalidad de brindar asistencia técnica y fortalecer los equipos técnicos de las UGELs de San Miguel, San Pablo y Contumazá respectivamente.

Santos Cerna Administrador de la UGEL San Miguel, brindo su cálido saludo y bienvenida a los funcionarios del Gobierno Regional de Cajamarca, Dirección Regional de Educación y UGELs visitantes, a la tierra de Alfonso Barrantes Lingán.

A su turno la Directora de la UGEL Liliam Sánchez Gamboa inauguró dicho taller mostrando su contento por ser anfitriones de este importante jornada, la misma que tiene como objetivo fortalecer los equipos técnicos de nuestras UGELs referente a compromisos de desempeño y fondo de estímulo de desempeño concluyó.

El taller inició con la exposición del Subgerente de Desarrollo Social Carlos Roncal, quien expuso las políticas públicas del Gobierno Regional de Cajamarca para el periodo 2015 – 2018; además, manifestó que dichas políticas tienen que estar alineadas con los compromisos de desempeño y fondo de estímulos de desempeño remarcó.

De otra parte, Virgilio Carrero Fernández, Director de Gestión Pedagógica de la DRE Cajamarca, expuso el avance de cumplimiento referente a los compromisos de desempeño de cada una de las UGELs presentes; asimismo, hizo un llamado a redoblar esfuerzos para cumplir con dichos compromisos establecidos por el Ministerio de educación puntualizó.

La jornada concluyó con palabras de agradecimiento de los directores de las UGELs visitantes por la estadía, quienes mostraron su satisfacción por este tipo de eventos, el mismo que permite el fortalecimiento de capacidades y compartir experiencias entre UGELs, remarcaron los funcionarios.

Se agradece su difusión.
San Miguel, 09 de abril del 2015.

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!